



***KUNSTverein ASPACH e.V.***

### **Draht-Gips-Objekte mit Judith Wenzelmann**

In der „alten Kapelle“ in Allmersbach am Weinberg fand vergangenen Samstag ein interessanter Workshop statt. Aus verschiedenen starken Drähten formten die Teilnehmer Skulpturen, die dann in angerührten Gips getaucht oder damit begossen wurden. Nach anfänglich kleinen phantasievollen Objekten wagte man sich an größere Arbeiten, die nach dem Erhärten auf lange Eisenstangen gesteckt wurden. Diese teils skurrilen, organischen Formen kann man nach Lust und Laune überall im Garten in den Boden stecken oder vom Apfelbaum hängen lassen. Auch auf dem Kaminsims oder auf dem Fensterbrett machen diese Draht-Gips-Objekte eine „gute Figur“.

Es fand sich eine nette Gruppe zusammen, die hochkonzentriert und äußerst fleißig von morgens 10 bis nachmittags um 5 Uhr durcharbeitete. Nochmals herzlichen Dank an unsere sympathische Dozentin Judith Wenzelmann.



